

クラスの様子【7月号】

●ひよこ組 今月の目標 ひとりひとりの体調に合わせて、沐浴をしたり、水遊びをして楽しむ。

ひよこ組は、ミニ運動会や保育参加など、いろんな行事がありました。お忙しい中、ご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございます。初めてのミニ運動会では、とても暑い中、おじいちゃん、おばあちゃんと一緒にメダルを目指し、貰ったメダルに興味津々の子ども達でした。保育参加では、ペットボトルに色水やビーズを入れておもちゃを作ると、キラキラしたペットボトルをじっと見つめたり、転がして楽しく遊ぶ姿がありました。これからも、いろんな形でお家の方に、保育園の様子を伝えていきたいと思っています。またお部屋では、初めて歩けるようになったり、ハイハイで遊具の階段を登れるようになったりと、月齢や個人差はありますが、昨日出来なかった事が、今日出来ていたなど、この時期は驚かされる事ばかりです。この時期だからこそ、子ども達との時間を大切に過ごしていきたいと思っています。(志賀)



●りす組(いちご) 今月の目標 水の冷たさ、気持ちよさを水遊びを通して知る。

梅雨期に入り、外に出られない日もありましたが、室内でお部屋にいる蛙やカタツムリに触れたり、製作やマット、巧技台を使った遊びを楽しみました。6月13日(土)には、ミニ運動会がありおじいちゃん・おばあちゃん達との温かい関わりが見られるいい時間となりました。当日を迎えるまでに、大きいクラスのお兄ちゃん・お姉ちゃんと体操や競技の練習もしました。大きい子の姿は刺激になり、真似して体操する子もいました。また、17日の保育参加では、お父さん・お母さん全員に参加して頂けたので一人一人がとても満たされた一日だったと思いました。毎日の生活の様子を見て頂いたり、親子でちぎり絵製作をしましたが、子ども達も嬉しそうでいい表情をしていて心温まる一日でした。7月も気温や体調を考え、楽しく活動していきたいと思っています。(伊達)

●りす組(もも) 今月の目標 水遊びを通して、水の冷たさや気持ちよさを知る。

ミニ運動会では、たくさんの人に圧倒され緊張している子もいましたが、おじいちゃん・おばあちゃんと一緒に競技に出たり、一緒に過ごすことで笑顔があふれ、私達もとても嬉しく思いました。また保育参加では、お父さん・お母さんと一緒にちぎり絵をし、一対一でゆったりと関わってもらうことができました。お父さん・お母さん達の優しい笑顔と子ども達の嬉しそうな笑顔があふれ、とても温かい空気が流れていました。また、普段の子ども達の様子も知ってもらうことができ良い時間になったのではと思います。お忙しい中、ご参加頂きありがとうございました。(安田ゆ)



●うさぎ組(赤) 今月の目標 泥や水遊びを通して感触を楽しんだり、存分に身体を動かす。保育士や友達と関わりながら遊ぶ。

暑い日や、涼しい日があり、気温差が激しく体調を崩す子がたくさんいました。まだまだ体調を崩しやすくなる時期ですので一人ひとりの体調管理には気を付けていきたいと思っています。今月からプール遊びが始まります。どろんこや、水を通して感触を楽しんだり、プール遊びでは身体全体をたくさん使い、身体機能の発達を促しつつ子ども達と楽しく遊び、心も体も解放して夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。(山本)



●うさぎ組(白) 今月の目標 水遊びや泥んこ遊びを楽しむ。

梅雨に入り毎日天候がはっきりしませんが、雨上がりの日には散歩に出掛け、お友達と手を繋いで歩いたり、かけっこしたりと元気に過ごしています。この頃、一人遊びからお友達と一緒に楽しい!!という姿をよく見かけるようになりました。先日“くだもの”の絵本を見せ合い“これな〜んだ?”と子ども達同士でクイズを出し合う姿が見られました。これからもお友達との関わりを大切にしていきたいと思っています。体調に気を付けながら夏に向けての活動を楽しみに過ごしていきたいと思っています。(矢下)

クラスの様子【7月号】

●とちのき組 今月の目標 水遊びを通して、季節の遊びを楽しむ。

ミニ運動会の練習では、友だちとペアになってフープに入り、ペースを合わせながらゴールを目指す姿がありました。また本番では、大好きなおじいちゃん・おばあちゃんと一緒に笑顔あふれる微笑ましい姿がありました。参加して頂いたおじいちゃん・おばあちゃんありがとうございました。ミニ運動会終了後は運動会ごっこやサーキット遊びなど、身体全身を使う運動遊びをしました。サーキット遊びでは友だちがすることを「見て・真似たり」と意欲的に挑戦する姿があり、いい刺激を受けていると感じました。7月は、水遊びを通して身体を使う遊びを取り入れていきたいと思います。(谷口)



●くぬぎ組 今月の目標 水や自然物に触れ、様々なことを感じて楽しむ。自分のものがわかり、衣服の着脱や身辺整理を進んで行う。

6月はミニ運動会でおじいちゃん・おばあちゃんと一緒に身体を動かしたり、園庭でたくさんの運動あそびをしました。平均台などでアスレチックをしたり、うんていや登降棒に積極的に取り組む姿がありました。また、製作面では折り紙やねんどを通して、指先の細かい作業もしましたが、なかなか指先に力が入らず難しい様子も見られました。これからも手足や指先など身体全体を使って、楽しみながら遊ぶことができればと思います。(平塚)



●さくら組 今月の目標 今の時期ならではの活動、あそびを十分に楽しむ。

6月は戸外や園外での活動もたくさん楽しむことができ、子ども達も段々と活動の幅、他者との関わりが広がってきました。また、6月からは月に1週、年齢別で生活することになり、子ども達一人ひとりが様々なことを感じたのではないかと思います。これからもどんどんと身の周りの様々な環境(人的、物的、社会的)の変化をその身で感じ、楽しんでいってくれるといいなと思います。そして、7月からはみんなが楽しみにしているプール遊びが始まります。水の事故には十分に気を付けながら、夏の楽しい思い出を作っていけるといいなと思います。(安田)

